



Guarda Golf: luxe à discrétion

par Josyane Chevalley

LUXE, CALME ET VOLUPTÉ GRÂCE À YVO PITANGUY, ASSOCIÉ AU CENTRE DE BEAUTÉ DE L'HÔTEL GUARDA GOLF

Ce que chacun sait d'Yvo Pitanguy: l'incroyable octogénaire est sans doute le plus célèbre des chirurgiens esthétiques du monde, les beautiful people l'adorent et dans sa clinique de Rio la beauté est célébrée dans un décor de rêve où se diluent les effets surnois de la ride vélocité et ceux du temps. Mais sait-on que l'homme aux mains d'or a fréquenté Crans, qu'il est un très bon skieur, un excellent joueur de tennis, un deuxième dan de karaté, qu'il parle six langues et qu'il cultive son don de vivre aux sources de la philosophie et de la littérature? Et c'est au Guarda Golf que la magie continue. Gisella Pitanguy, sa fille qui assure la direction du Centre de Beauté associé à la clinique de Rio exerce la supervision de l'espace de pur agrément que réserve, dans un écrin de bois précieux et de pierres naturelles, le Spa du Guarda Golf et propose exclusivement l'étonnante ligne «Beauty by Pitanguy». J'y suis allée et j'en suis ressortie «bluffée». Par la gentillesse de la direction, l'harmonie des lieux et la qualité des soins. Le luxe n'apparaît pas travesti par des chorégraphies mondaines souvent fatigantes et dérisoires. Ici les sourires portent la volonté de réconcilier l'âme et le corps, les gestes sont attentifs, le somptueux soin de beauté me lisse la peau en profondeur et me flatte le moral. D'une voix légère, tandis qu'elle masse doucement mon front, Cindy explique: La formule bienfaisante repose sur la fonction la plus active du Centella asiatica, une plante aux allures modestes et aux vertus innombrables, associée à un peptide innovant. Je sens passer sur mon visage les secrets des plantes tropicales, des parfums subtils et frais, et même des effluves de fleurs d'oranger, je me sens devenir plus... lumineuse.

Concerning Yvo Pitanguy, everyone is well aware that: he is the incredible octogenarian who is without doubt the most famous plastic surgeon in the world, that the beautiful people adore him and in his Rio clinic, beauty is celebrated in a dream décor, where the insidious effects of wrinkles and time are dispersed. But do we know that the surgeon with the golden hands is a visitor to Crans, that he is a very good skier, an excellent tennis player, a second Dan in karate, that he speaks six languages and that he cultivates his talent for living in the sources of philosophy and literature? Gisella Pitanguy, his daughter, who manages the Beauty Centre associated with the Rio clinic, supervises this spot of pure pleasure provided by The Guarda Golf Spa, in a setting of precious wood and natural stone, and offers in exclusivity the astonishing "Beauty by Pitanguy" line. I went there and came out feeling very impressed. By the kindness of the management, the harmony of the centre and the quality of the treatments. The luxury is not displayed in a misrepresentation of high class, often tired and derisory choreographies. Here the smiles carry a wish for the reconciliation of body and soul, the gestures are attentive, the sumptuous beauty treatments smooth my skin in depth and uplift my morale. The beneficial formula is based on the most active function of Centella Asiatica, a plant of modest appearance but with innumerable healing properties, associated with an innovative peptide. On my face I feel the secrets of tropical plants, subtle, fresh perfumes and even the fragrance of orange tree flowers, and I have the impression that I am becoming more... luminous.